

# Orockey

小禄高等学校 R7 9/30

校長便り VOL. 17

発行人：校長 名幸 哲



## あっぱれ！女子バスケ部！沖縄アリーナへ

去った14日（日）に行われた県高校バスケットボール選手権大会において、我が小禄高校女子バスケ部は西原高校を下し決勝進出を果たしました。昨年、



Team OROKU

第4Qで逆転された悔しさをバネにここまで勝ちすすんできました。第1Qから一進一退の攻防が続く中、第2Qに入り、島袋瞳さんの3点シュートから流れがガラッと変わり、小禄ペース。生盛みくさんや大山美咲さん等の高さを生かしたシュートも冴えわたります。途中、キャプテン屋富祖萌希さんが2度もベンチにさがるアクシデントもありましたが、持ち前のチーム力で西原高校の追撃をはねのけました。次は念願の沖縄アリーナでの決勝戦。10月19日（日）です。多くの皆さんの応援をお願いします。



アリーナへいざ！出陣

10月19日（日）



## 男子バスケ部 第2シード相手に大健闘！



男子バスケ部の皆さん！

男子バスケ部は第2シードの興南高校と対戦しました。序盤から長身の外国人選手に苦しめられます。3年生の伊敷遙人君、照屋尚吾君、砂川藍人君、熊谷紘人君、マネージャー西山來澤さんを中心に反撃のチャンスを伺いながら、粘りのバスケットを展開します。1、2年生の助けもありながら、くらいくらいでいきますが、なかなか点数差が縮まりません。最後までのあきらめないプレーを見せてくれました。3年生の皆さん！本当に疲れ様でした。



照屋尚吾君の  
フリースロー

## 県新人戦先行開催組から・・



躍動感溢れる新田君

水泳競技を皮切りに県高校新人戦先行開催の競技が始まっています。本校からは2年4組の新田摩周君と2年2組の源河司穂君がカヌー競技に出場しました。2人とも日頃練習で鍛えた技を存分に発揮しました。まだまだこれから2人。今後の活躍に期待がもてます



競技後の新田君と源河君

